



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EFUSIVO RECIBIMIENTO.— Base de la Fuerza Aérea Andrews, Maryland, enero 27. El rehén liberado William Daugherty es recibido en la base de la Fuerza Aérea Andrews, a su llegada a Washington, para la ceremonia oficial de recepción de los ex cautivos.

América-Europa en Bogotá Reunión Parlamentaria Discute Crisis en C.A.

BOGOTÁ, enero 27 (EFE).— La Quinta Conferencia Interparlamentaria América-Europa exteriorizó hoy, martes, en Bogotá su preocupación por la situación de violencia en Centro América, y advirtió que sólo Costa Rica escapó al baño de sangre.

Un documento de trabajo, entregado a la prensa internacional, destaca en Bogotá que el Go-

bierno sandinista impuso en Nicaragua una censura de prensa.

Sobre El Salvador advierte que tras los últimos golpes sucedió un clima de sangrienta confrontación política. "La violenta ofensiva de la extrema izquierda, agrupada en el Frente Revolucionario "Farabundo Martí" y la respuesta de las organizaciones militares y paramilitares de derecha, han-

sumido al más pequeño de los países centroamericanos en una sangrienta gue-

—Favor pase a la página 13.

Piloto Preso en El Salvador no Trabaja para LANICA

MANAGUA, enero 27 (ACAN-EFE).— La compañía nicaragüense de aviación "LANICA" reiteró hoy, martes, que el piloto Julio Romero Talavera, capturado en El Salvador bajo el cargo de trasladar armas para la guerrilla de ese país, no trabaja para esa empresa. Un nuevo informe oficial de la compañía afirma que

—Favor pase a la página 13.

Huelgas Presionan al Gobierno en Polonia

VARSOVIA, enero 27 (UPI).— Los obreros de centenares de empresas fueron a la huelga hoy en varias Provincias de Polonia, para lograr una serie de demandas y se supone que las medidas de fuerza continuarán mañana.

Lech Walesa, líder de la coalición sindical independiente Solidaridad, se entrevistó con los simpatizantes de Solidaridad rural, la organización paralela de los campesinos privados. Varios campesinos están en huelga de hambre desde hace casi un

mes en la población de Rzeszow y otros ocupando desde hace tres semanas y media el local, donde antes estaba el sindicato oficial.

Un vocero de Solidaridad declaró hoy en las oficinas nacionales de Gdansk que la Comisión Coordinadora Nacional de la Coalición iniciará mañana la importante reunión de dos días sin Walesa. También dijo que se considera la posibilidad de celebrar el segundo día de la reunión en Rzeszow, que

—Favor pase a la página 13.

Desatan su Furia en el Mundo Sismos y Lluvias

MADRID, enero 26 (De la redacción central de la Agencia "EFE").— Mientras los geólogos italianos anunciaban hoy que es fácil predecir los terremotos examinando el nivel de las aguas de un pozo y el comportamiento de ciertos animales, una serie de movimientos sísmicos e inundaciones terminaban con la vida de cientos de personas a lo largo y ancho del Planeta.

Países tan alejados entre sí como Filipinas, Suráfrica, Indonesia y la Unión Soviética, han sido este fin de semana escenario de sacudidas telúricas

e inundaciones, a las que se ha unido en el último momento la propia Italia, con los rugidos de uno de los cráteres, del volcán Etna (Isla de Sicilia).

Indonesia y Suráfrica parecen haber sufrido las mayores pérdidas, sobre todo en vidas humanas.

A casi 300 muertos, y posiblemente hasta 400 desaparecidos, podrían ascender las pérdidas humanas como consecuencia del devastador terremoto que asoló la provincia indonesia de Irian Jaya.

Hasta el momento sólo se han rescatado 67 cadáveres.

—Favor pase a la página 19.

Afirma Aristides Calvani

En El Salvador está en Juego la Democracia

CARACAS, enero 27 (EFE).— En El Salvador está en juego el proceso democratizador de Iberoamérica y por tanto es un problema que atañe a todos los demócratas de este Continente, señaló en esta capital, el ex Canciller venezolano, Aristides Calvani.

Calvani es en la actualidad dirigente del Partido de Gobierno de Venezuela Socialcristiano "COPEI" y Secretario General de la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA).

Aseguró que su actitud hacia El Salvador es la de un observador preocupado por el desenvolvimiento de un proceso democratizador, que interesa "no sólo a los democristianos, sino también a todos aquellos que de una u otra manera creen en la democracia".

Señaló también que mu-

chas de las ideas que se tienen en Venezuela acerca de El Salvador son equivocadas, porque sobre ese particular se ha tergiversado y manipulado.

Explicó que en el proceso salvadoreño y en el venezolano existen analogías, como el hecho de que cuando en este último país se derrumbara el régimen del general Pérez Jiménez, las Fuerzas Armadas, que eran las mis-

mas que habían sustentado ese régimen, recibieron las manos tendidas de los políticos para construir un nuevo proceso.

Señaló también que tras elegirse Presidente en Venezuela, en 1959, su Partido "COPEI" prestó apoyo al nuevo mandatario Romulo Betancourt, lo cual en su criterio es aná-

—Favor pase a la página 20.

Procedencia de Avión con Armas Investiga C. Rica

SAN JOSE, enero 27 (ACAN-EFE).— El bimotor costarricense interceptado en El Salvador el

domingo, después de lanzar un cargamento de armas, fue autorizado aquí para volar a Nicaragua, donde se dijo que había un enfermo que requería ser

trasladado a San José.

El Viceministro Costarricense de Seguridad Pública, Alfredo Blanco Odio, manifestó que la aeronave "TI-ALV" tenía impedimento para volar, por sospechas de estar realizando viajes sin la respectiva autorización.

El Gerente de Aerosevicios Puntarenas Sociedad Anónima (APSA), propietaria del bimotor, solicitó y obtuvo permiso de la dirección de aviación civil para que el piloto Roberto Kohkemper realizara un vuelo al Aeropuerto César Augusto Sandino, de Managua, a fin de recoger, a Fernando Carrasco, quien supuestamente sufría de una afección cardíaca.

El piloto que conducía la "TI-ALV" al momento de ser interceptado por la Fuerza Aérea Salvadoreña, Julio Romero Talavera, tenía residencia en Costa Rica.

En este país se inició como piloto en una pequeña línea aérea que hacía vuelos al norte del país y posteriormente trabajó para el ex Viceministro de Seguridad Pública Manuel Enrique "Pillique" Guerra.

Estuvo al mando de un avión de la Fuerza Aérea de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat.

Todos mencionaron como un deber islámico la liberación de Jerusalén, cuyo sector Occidental está ocupado por Israel desde 1967.

En esa ciudad se encuentra la mezquita de Al Aqsa, una de las reliquias más sagradas del mundo musulmán, sólo superada por la Meca y Medina, en Arabia Saudita.

Los delegados también pidieron la liberación de las otras tierras árabes "usurpadas" y el derecho de los palestinos a un Estado independiente.

Hussein acusó repetidamente a los gobiernos extremistas árabes de hablar a nombre de los pa-

—Favor pase a la página 20.

—Favor pase a la página 20.



CARGAN EN HOMBROS A EX REHEN.— Washington, enero 27. El ex rehén Donald Cooke es cargado en hombros al llegar hoy al Aeropuerto de la Base Aérea de Andrews, para recibir un homenaje oficial en la Casa Blanca. La mayor bandera norteamericana del mundo fue hecha para los ex rehenes en la pista de aterrizaje. (UNIFAX II de UPI).